

Zertifikat | Certificate

ausgestellt durch die DGZfP-Personalzertifizierungsstelle (DPZ) nach DIN EN ISO 9712 und dem Zertifizierungsprogramm der DPZ
issued by the DGZfP Personal Certification Body (DPZ) according to DIN EN ISO 9712 and the Certification Program of the DPZ

Vorname First Name	Philipp
Name Surname	Feldbauer
Geburtsdag Date of Birth	29.06.1991
Identifikationsnr. Identification No.	K036645
Zertifikatsnr. No. of Certificate	C008350
Verfahren (Technik/Einschränkung) Method (Technique/Limitation)	VT Sichtprüfung Visual Testing
Stufe Level	2
Sektor Sector	Is Dienstleistungsprüfung bei Fertigung und Instandhaltung Pre- and In-Service Testing which includes Manufacturing
Ausstellungsdatum Date of Issue	29.02.2024
Gültigkeitsdatum Effective Date of Certification	05.11.2024
Ablaufdatum Date of Expiry	04.11.2029
Nächste Vorgangsart Next Transaction Type	Erneuerung Renewal
Autorisiert durch Authorized by	Alexander Bachmann Leiter der DGZfP-Personalzertifizierungsstelle DPZ Head of DGZfP Personnel Certification Body (DPZ)
Zertifikatslink Certificate Url	 https://cert.dgzfp.de/265476e2-04d7-ee11-9245-00155d662971
Abfragezeitpunkt Query time	01.03.2024 11:47:07

Dieses Zertifikat bleibt Eigentum der DPZ und kann ausgesetzt, wieder eingesetzt oder entzogen werden. Sie können den aktuellen Status über den Link prüfen. | The certificate remains the property of DPZ and may be suspended, reinstated or revoked. You can check the current status via the link.

Die DPZ ist eine akkreditierte Zertifizierungsstelle nach DIN EN ISO/IEC 17024 - DAkkS-Reg.-Nr. D-ZP-19000-01-00 und eine anerkannte unabhängige Prüfstelle nach Artikel 20 der Richtlinie 2014/68/EU sowie Notifizierte Stelle. | DPZ is an Accredited Certifying Body pursuant to DIN EN ISO/IEC 17024 - DAkkS-Reg.-No. D-ZP-19000-01-00 and a Recognized Third-Party Organisation according to Article 20 of Directive 2014/68/EU as well as Notified Body.

Zertifikat | Certificate

ausgestellt durch die DGZfP-Personalzertifizierungsstelle (DPZ) nach DIN EN ISO 9712 und dem Zertifizierungsprogramm der DPZ
issued by the DGZfP Personal Certification Body (DPZ) according to DIN EN ISO 9712 and the Certification Program of the DPZ

Vorname First Name	Philipp
Name Surname	Feldbauer
Geburtsdag Date of Birth	29.06.1991
Identifikationsnr. Identification No.	K036645
Zertifikatsnr. No. of Certificate	C008288
Verfahren (Technik/Einschränkung) Method (Technique/Limitation)	PT Eindringprüfung Penetrant Testing
Stufe Level	2
Sektor Sector	Is Dienstleistungsprüfung bei Fertigung und Instandhaltung Pre- and In-Service Testing which includes Manufacturing
Ausstellungsdatum Date of Issue	29.02.2024
Gültigkeitsdatum Effective Date of Certification	05.11.2024
Ablaufdatum Date of Expiry	04.11.2029
Nächste Vorgangsart Next Transaction Type	Erneuerung Renewal
Autorisiert durch Authorized by	Alexander Bachmann Leiter der DGZfP-Personalzertifizierungsstelle DPZ Head of DGZfP Personnel Certification Body (DPZ)
Zertifikatslink Certificate Url	 https://cert.dgzfp.de/3a5ac742-03d7-ee11-9245-00155d662971
Abfragezeitpunkt Query time	01.03.2024 11:46:27

Dieses Zertifikat bleibt Eigentum der DPZ und kann ausgesetzt, wieder eingesetzt oder entzogen werden. Sie können den aktuellen Status über den Link prüfen. | The certificate remains the property of DPZ and may be suspended, reinstated or revoked. You can check the current status via the link.

Die DPZ ist eine akkreditierte Zertifizierungsstelle nach DIN EN ISO/IEC 17024 - DAkkS-Reg.-Nr. D-ZP-19000-01-00 und eine anerkannte unabhängige Prüfstelle nach Artikel 20 der Richtlinie 2014/68/EU sowie Notifizierte Stelle. | DPZ is an Accredited Certifying Body pursuant to DIN EN ISO/IEC 17024 - DAkkS-Reg.-No. D-ZP-19000-01-00 and a Recognized Third-Party Organisation according to Article 20 of Directive 2014/68/EU as well as Notified Body.